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Il comitato del quartiere di Tesserete 
 
       invita 
 

le cittadine e i cittadini abitanti in Capriasca 
 
 
 

all’assemblea del Quartiere di Tesserete 
 

convocata il 
 

Giovedì 17 ottobre 2019 ore 20.15 
 
 
 

nella sala ex-Consiglio Comunale del palazzo comunale, entrata dal ponte dei 
Giardinetti. 
 
 
Ordine del giorno: 

1. Momento di raccoglimento per ricordare Angelo Rossi 
2. Saluto del Presidente 
3. Saluto del Municipale Piergiuseppe Vescovi, capo dicastero dei quartieri 
4. Approvazione verbale della seduta del 28 settembre 2017 
5. Richieste, risposte ed interventi da parte del Municipio 
6. Proposte dell’Assemblea 2018 
7. Nomine statutarie 
8. Eventuali 

 
Durante l’assemblea avremo quale ospite Ada Bruni Gerbella, che ci parlerà della 
“Bottega del mondo”. 
 
Vi Invitiamo a coltivare la gioia di incontrarci a parlare di beni comuni e altro. 
 
Al termine della serata condivideremo un momento conviviale. 
 
 
Per il Comitato di quartiere: 
 
Presidente  Membri 
 
Fausto Cattalini Erina Forni Belli, Christa Bohny Nidecker, Angela Mele 
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Comitato del quartiere di Tesserete  

c/o Fausto Cattalini 

Via Paredo 12 

6950 Tesserete      Lodevole Municipio  

        di Capriasca 

        6950 Tesserete 

 

        Tesserete, 28 novembre 2018 

Gentili Municipali. 

Pensiamo di farvi cosa gradita riassumendo le richieste uscite dall’ assemblea del Quartiere 
di Tesserete, tenuta il 28 ottobre 2018. 

La problematica del parcheggio davanti alla farmacia Lepori si protrae da anni e non è mai 
stata risolta. Diverse persone sono arrabbiatissime. Ribadiamo un intervento energico da 
parte del Municipio e della Polizia. 

Davanti alla Casa San Giuseppe non c’è marciapiede. Cosa si può fare? 

Problematica zanzara tigre. Come intende procedere il Municipio?  

All’Ecocentro si potrebbe sensibilizzare la popolazione, con dei cartelli, che alla Caritas, 
riparano gli apparecchi elettrici. 

Zona piscina, i parcheggi per i diversamente abili sono in discesa, problematica per salire e 
scendere.   

Zona scuole e piscina passare più spesso a rifornire di sacchetti i robydog. 

Al parcheggio di Gola di Lago mancano i robydog. 

Richiesta di una SPA a Tesserete, cosa ne pensa il Municipio?                                                                             

 

Grazie per l’attenzione, vi auguriamo un buon lavoro. 

 

Per il Comitato di quartiere: 

Presidente  Membri 

Fausto Cattalini Erina Forni Belli Christa Bohny Nidecker Angela Mele 


